



Enade 2023 será en abril, pero aún no tiene fecha exacta a la espera de la agenda de Boric

—Presencial y sin descartar que vuelva a su locación más tradicional —el recinto de la ex CasaPiedra, hoy Metropolitan Santiago, en la comuna de Vitacura—, será la versión 2023 del Encuentro Nacional de la Empresa (Enade).

Icare, su organizador, ya venía trabajando desde hace semanas en su calendario de actividades para el próximo año y en ese marco se definió que abril será el mes en que se llevará a cabo la cita que desde 1974 reúne al mundo privado con las autoridades de gobierno, analistas y expertos.

Sin embargo, aún no está fijada la fecha exacta, a la espera de poder coordinarse con la agenda del Presidente de la República, Gabriel Boric, quien, como es tradicional, asistirá al evento.

Este será el tercer Enade de Boric. Su primera asistencia fue en noviembre de 2021, en el que se efectuó en la sede central de la Universidad Adolfo Ibáñez, en Peñalolén, y que tuvo como lema “Compromissum” (Compromiso). Allí expuso en su calidad de candidato presidencial junto a cuatro de sus contendores: Marco Enríquez-Ominami, José Antonio Kast, Yasna Provoste y Sebastián Sichel. Luego, a mediados de enero de este año, y ya en su calidad de presidente electo, participó en la versión 2022 que tuvo como lema “Prosperum Imposta Iter...” (Que el viaje sea exitoso...) y que se desarrolló en el centro de eventos Entremuros, en Huechuraba.

Para la cita de abril de 2023 Icare todavía está definiendo el programa final, donde se evalúa la inclusión de un expositor internacional, y el lema habitual en latín.

La idea es que Boric esté en la sesión inaugural del encuentro, junto a la nueva presidenta de Icare desde el 1 de enero, Karen Thal —directora ejecutiva de Cadem—, y del mandamás de la CPC desde el 15 de diciembre, Ricardo Mewes.